

*Regreso exitoso de Marabana
marca la mañana de domingo (+
Fotos)*

ARRANCADA

META

MI CUBA

CUBA
VIVE

CUBA
VIVE



Por Orlando González

La Habana, 20 nov (RHC) En horas de la mañana de este domingo se desarrolló Marabana 2022, luego de dos años de ausencia en modalidad presencial. El evento contó con la participación de más de dos mil corredores nacionales, mientras que los extranjeros superaron los 600, con 51 nacionalidades presentes. La principal carrera pedestre en la mayor de las Antillas arrancó desde las 6:30 a.m., estrenando circuito en su 36ta edición, con salida y meta en la avenida Independencia, entre Salvador Allende y 19 de Mayo (frente a la sala polivalente Ramón Fonst).

El pelotón multicolor contó con todo el apoyo logístico y sanitario durante su recorrido y en sus postales dejó momentos pintorescos y exóticos, además de historias de superación humana y de fraternidad realmente admirables. Más allá de lo puramente competitivo, pudimos apreciar una verdadera fiesta de pueblo: parejas que decidieron correr juntos y coronaron la meta con un beso, atletas de la tercera edad terminando su recorrido, personas con discapacidad dándole al mundo un verdadero ejemplo de constancia y resiliencia, dejando en el camino un cúmulo de kilómetros hasta lograr su objetivo, corredores entrando en bloque con su bandera, otros con sus hijos y mascotas y, los más atrevidos, con trajes típicos, e incluso una dama vestida de novia corriendo la mismísima maratón con ese atuendo.



Luego de concluida la competición, el presidente de la Comisión Nacional de Carreras y Caminatas (CNCC) de Cuba, Carlos Gattorno, en declaraciones exclusivas para Radio Habana Cuba (RHC) dijo: “era una aspiración de todos los andarines cubanos el retornar a las calles”, refiriéndose a los dos años de ausencia de la carrera en modalidad presencial. “Ha sido un trabajo arduo para poder garantizar todo lo que estamos viendo, y que la gran mayoría de los corredores se sientan satisfechos por haber participado. Es un gran triunfo, no sólo para nuestro movimiento deportivo, sino para la salud cubana. Todo el que está aquí está confiado de que está hablando con una persona debidamente vacunada, sabe que está en una capital con una población que tiene uno de los primeros lugares a nivel mundial con inmunización completa; por tanto, el éxito es de un sistema que propicia el deporte, la salud y la educación. Tener más de 600 corredores extranjeros de 51 países en estos tiempos... creo que no es necesario abundar mucho más”.

El directivo añadió que el nuevo circuito de Marabana ya cuenta con todos los documentos que garantizan su homologación, como exige la World Athletics y la Asociación Mundial de Maratones y Carreras de Distancia.

Gattorno adelantó que la versión de Marabana 2023 será en honor al hermano país de México: “estará dedicada por primera vez a un país, y esa primera ocasión, por consenso, se decidió que fuera para México como país y a los corredores mexicanos, que siempre han estado presentes en el Marabana con nosotros”, concluyó.

Por su parte, el flamante campeón de la maratón masculina, Yuleidys La O, nos decía: “Estoy agradecido por este Marabana, ya que llevaba casi tres años sin venir a La Habana y sin competir a causa de una lesión por la que tuve que parar casi ocho meses. Me enfoqué con mi nuevo entrenador en hacer una preparación fuera de mi municipio, con quien estoy muy agradecido pues estuvo pendiente de todo. Agradezco a Dios y a todas las personas que tuvieron que ver con este resultado”.

Acercas de sus perspectivas para la próxima temporada añadió: “ahora voy a recuperarme de mi lesión; luego vamos a seguir la preparación en diciembre con vista a las eliminatorias para los Juegos Centromericanos, con sede en El Salvador en el venidero mes de febrero. Daré lo mejor de mí para alcanzar la marca clasificatoria.”



Mientras, la reina de la maratón femenina, Lisandra Gómez, se mostraba muy contenta en su diálogo con RHC por la doble victoria de la oriental provincia de Holguín, de donde es natural, al igual que La O: “estamos muy contentos como provincia. Mi compañero La O ganó también en el masculino, así que muchas felicidades para él igualmente”.

“En mi caso fue una victoria muy difícil, ya que desde el kilómetro 16 me quedé sola. Le agradezco a los árbitros, a los jueces, a mi entrenador, a todas las personas que me apoyaron, a mis compañeros de equipo que gracias a todos ellos pude lograr este resultado”, declaró la campeona.

Marabana 2022 ya es historia y desde el minuto en que cumplió su recorrido el último competidor ya comienzan los preparativos de la edición de 2023 que, como adelantaba su director, estará dedicada a México y a sus corredores, y que repetirá su actual recorrido. Nuevas historias nacerán en ese momento, como las que se tejieron hoy en el corazón de todos los participantes y personal de apoyo, quienes se llevan a casa el recuerdo de la vuelta a las calles de este hermoso y necesario proyecto.

Resultados del Marabana 2022:

Maratón (m):

1. Yuleidys La O Terrero. CUB. Tiempo 02:36:35
2. Henry Jean Ortiz. CUB. Tiempo 02:48:06
3. Jorge Luis Barzaga Alcolea. CUB. Tiempo 02:49:02

Maratón (f):

1. Lisandra Gómez Charon. CUB. Tiempo 03:02:54
2. Yudileyvis Castillo Tumbarell. CUB. Tiempo 03:11:12
3. Larissa Kolasinski. USA. Tiempo 03:16:36

Media maratón (m):

1. Dairan Suárez Gamboa. CUB. Tiempo 01:09:01
2. Luis Ángel Martínez Tejeda. CUB. Tiempo 01:10:44
3. Elier Elixan Martínez Fonseca. CUB. Tiempo 01:14:18

Media maratón (f):

1. Anisleidis Ochoa Suárez. CUB. Tiempo 01:20:50
2. Milena Pérez García. CUB. Tiempo 01:23:50
3. Osmairy González Espinosa. CUB. Tiempo 01:34:40

Distancia 10 km (m):

1. Francisco Ronney Estévez. CUB. Tiempo 00:32:15
2. Alejandro Manuel Rodríguez Díez. CUB. Tiempo 00:32:27

3. Kevin Milian González. CUB: Tiempo 00:32:30

Distancia 10 km (f):

1. Daily Marlins Cooper Gaspar. CUB. Tiempo 00:36:33

2. Salamah Mahroos Diez. CUB. Tiempo 00:41:20

3. Yumileydis Mestre Heredia. CUB. Tiempo 00:41:35



<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/305517-regreso-exitoso-de-marabana-marca-la-manana-de-domingo-fotos>



Radio Habana Cuba